

Defiende senador colombiano necesidad de voto por la paz



La Habana, 6 jun (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda, impulsor de los diálogos entre el Gobierno y las insurgentes Fuerzas Armadas revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), afirmó que votar en contra de la paz es una grave ofensa a los ocho millones de víctimas de la guerra.

A través de su cuenta en Twitter el parlamentario calificó de inmoral oponerse a los esfuerzos encaminados a finalizar la larga contienda, en alusión a la campaña iniciada por el expresidente Álvaro Uribe para rechazar los acuerdos conseguidos en Cuba.

Como respuesta a esas acciones de la derecha llamó Cepeda a construir una gran convergencia a fin de respaldar las gestiones por el término del conflicto frente a las maniobras para sabotear ese proceso.

De acuerdo con ese legislador es necesario entrar en la movilización favorable a la paz, un proceso en el que los sectores políticos y sociales de izquierda no pueden vacilar.



Radio Habana Cuba